

ÊTRE AU PLUS PRÈS DE VOS PRÉOCCUPATIONS

Groupe de la Majorité municipale

Et de deux ! Après la rénovation complète de la mairie de proximité Est, place Mozart, dans le quartier de l'Argonne, nous avons inauguré, le samedi 20 avril, la nouvelle mairie de proximité Nord, rue Charles-le-Chauve, dans le quartier des Blossières. Il s'agissait là d'un déménagement dans des locaux plus spacieux, plus confortables, totalement refaits à neuf.

Comme vous le savez, notre ville compte six mairies de proximité qui sont autant de lieux destinés à vous accueillir, à prendre en compte vos préoccupations et vos attentes, et à vous permettre de réaliser certaines démarches administratives. Plus de 30 agents sont ainsi à votre écoute dans ces services délocalisés de la mairie centrale, au plus de vous.

Pour nous, élus de la majorité, ce lien avec vous est primordial car il nous permet de répondre avec le plus de réactivité possible à vos préoccupations et à vos interrogations. Chaque demande est ainsi prise en charge par un agent de la ville qui la fait « remonter » à l' élu concerné dès qu'il y a utilité à le faire. Nous sommes à votre service et nous sommes convaincus que la fonction première d'un élu municipal est d'écouter les besoins et les doléances des habitants, et d'y répondre au mieux naturellement.

C'est pourquoi, il nous semble essentiel d'investir des sommes importantes – avec le soutien du Conseil départemental du Loiret – pour vous accueillir le plus confortablement possible et pour offrir également aux agents de la ville des conditions de travail agréables.

N'hésitez donc surtout pas à pousser les portes de la mairie de proximité la plus proche de chez vous pour avoir toutes les informations dont vous avez besoin. Ou pour nous transmettre des demandes de nature à améliorer votre quotidien à Orléans. Vous y serez toujours les bienvenus.